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Die Vitrine einer neuen Dimension – SOLUS BACKLIGHT vereint das puristische Design 
aller SOLUS Vitrinen mit einem neuen Lichtkonzept. Die flächig durchgehend satinierte 
Rückwand streut das durch das dahinter liegende LED-Paneel erzeugte Licht so raffiniert, 
dass Möbel und Exponate im besten Licht stehen.

In der Version W ist die Lichtfarbe immer weiß, lässt sich aber von warmweiß bis kaltweiss 
individuell Ihrer Raumbeleuchtung und Stimmung anpassen. Ausserdem kann die Helligkeit 
kann ganz nach Wunsch gedimmt werden. Die Version RGB bietet Ihnen neben weiß noch 15 
weitere Farben. Diese können fest eingestellt oder über verschiedene Farbwechselprogramme 
gewählt werden. Selbstverständlich sind alle Möglichkeiten dimmbar und komplett über die 
mitgelieferte Fernbedienung zu steuern.

A showcase of a new dimension – SOLUS BACKLIGHT combines the puristic design 
of all SOLUS showcases and a new light concept. The continuously satined back panel 
disperses the light generated by a LED panel located behind it so elaborately, that furniture 
and exhibits are shown in the best light.

For version W the light colour is always white, but can be regulated from warm to cool white 
refering to your room lightning and your mood and the brightness can be dimmed. Version 
RGB offers 15 other colours next to white. Those can be permanently selected or continually 
changed by colour changing programs. Naturally all options are dimmable and can be fully 
regulated by an included remote control. 

DESIGN : REINHARD GRUBER / DREIECK DESIGN
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SBL II OW

SBL III OW

SBL IV OW

1 SBL IV /R OW RGB | inkl. LED-Paneel multicolor 
SBL IV /R OW RGB | incl. LED-panel multicolor

2 SBL IV /R OW W | inkl. LED-Paneel weiss
SBL IV /R OW W | incl. LED-panel white

 45 x 38 x 111cm
45 x 38 x 145,5 cm

45 x 38 x 180 cm

Maße [b x t x h] | Dimensions [w x d x h]

OW = OPTIWHITE - Glas

A B B I L D U N G E N

SONDERMAßE SIND MÖGLICH
CUSTOM SIZES AVAILABLE

D I M E N S I O N E N
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